

Medio	Antofagasta.tv
Fecha	25/05/2016
Mención	Apoderados participaron en seminario para las familias y escuelas. Habla Sabine Romero, Directora del Centro de Desarrollo Personal UAH.



Con más de 70 apoderados en Mejillones se llevó a cabo el Primer Seminario “Familia y Escuela: Actores claves para el desarrollo integral de niños y niñas en su primera infancia”, instancia que abordó temáticas en la que trató la importancia que tienen los padres y madres como directos colaboradores en los aprendizajes de sus hijos e hijas.

Así, la actividad impulsada por Fundación Minera Escondida con el apoyo de la Asociación de Industriales de Mejillones y la Municipalidad de esta comuna, contó con la participación de la pedagoga social y Directora del Centro de Desarrollo Personal de la Universidad Alberto Hurtado, Sabine Romero. Fue ella quien a través de contenidos y dinámicas logró transmitir a los participantes no solo información relevante de parentalidad, sino además, momentos de reflexión dentro de su actuar como principales formadores de la primera infancia.

En este sentido, la experta destacó que “me impresionó la motivación, la participación y la manera de involucrarse que tuvieron los apoderados en el tema de familia y de la crianza, y cómo fueron reaccionando muy abiertamente y con tanta disposición en los ejercicios y diversos temas tratados. Especialmente, valoro la presencia de los hombres como papás en esta oportunidad, y que ellos vean la importancia de su rol, no sólo en la responsabilidad que tienen, sino también en lo que se pierden cuando no participar cercanamente en la vida de sus hijos e hijas”.

En la ocasión también estuvo presente la Directora Regional de Junji, Mabel Encalada, quien manifestó que “esta instancia me pareció maravillosa, porque hubo mucha participación de apoderados y familias, creo que hay un gran compromiso de las familias en poder acceder a

reflexionar con los roles que están cumpliendo como tal, con ejemplos súper simples. Creo que fue una gran jornada este seminario”.

En tanto, para Mary Barrera, apoderada de Mejillones, indicó en relación al seminario “me encantó, porque sirvió para darse cuenta si uno lo está haciendo bien o no como mamá, dentro del colegio y en la casa. Estas instancias me parecen muy bien, pero creo que no se aprovechan muy bien, por eso invito al resto de apoderados a que vengan a estos eventos, a que se pongan las pilas, porque esto no se da todos los días”.

El Seminario también contempló a los padres, apoderados, educadores y líderes territoriales que trabajan con la primera infancia de la Comuna de San Pedro de Atacama. Acá la convocatoria fue de 48 participantes aproximadamente, donde familia y escuela se relacionaron en un ambiente ajeno al establecimiento educacional, pero en la que todos los actores de algún modo se convirtieron en alumnos. Marcel Martínez, apoderado de San Pedro de Atacama, destacó que se organizara una actividad como esta, ya es interesante; “que haya un cuestionamiento de la familia de hoy día, porque no es la misma que hace 20 años atrás. Igualmente, me parece un gran desafío atreverse a convocar al profesorado y la familia”, agregó. Igualmente, la Gerenta de Educación de Fundación Minera Escondida, Eugenia Camazón, concluyó diciendo que se queda con el desafío de motivar a los padres y apoderados de esta localidad, para que participen de actividades que dicen relación con el rol importante de ellos, para ser apoyadores en el proceso de enseñanza y aprendizaje de sus hijos.